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● ごあいさつ
　新たな年を迎え、皆様にとって本年にご多幸がありますようお祈りいたして
おります。平成で迎える最後の新年となりました。
　旧年中は、大変お世話になりました。おかげさまで、１期４年目の私は、み
なさんの支えもあり、市議会議員として元気に活動することができています。
　さて、今年の5月1日から、皇太子さまの新天皇即位に伴い、新しい元号と
なります。政府は、「平成」に代わる新元号を４月中に公表する方向で調整に入っ
たようで、私は、新元号が発表されるのをとても楽しみにしています。
　昨年、史跡足利学校では、元号の出典元となった国宝書籍展示をしました。
入館者が前年同期比で３割も増え、元号に関する関心の高さを痛感しました。
　また昨年は、「平成最後の」という言葉がイベントなどによく使われていた
ことも、印象的でした。
　今年も、市議会議員大谷弥生は、みなさんにとって身近で親しみやすい存在
でありながら、そして、みなさんと一緒に足利市をもっともっとよくしていき
たいと思っています。これからもご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願いします。

● 平成30年第4回市議会定例会 12月議会 11月29日(木)～12月21日(金)
　12 月 12 日 ( 水 )１３時１０分より、１３回目となる
一般質問を行いました。
　今回は、傍聴ツアーを開催し、本会議場にて生の声を
聞いていただき、本当にありがとうございました。

１、持続可能な財政運営について
⑴財政収支見通し
・人口減少や少子高齢化、社会保障費の急増、公共施設
の老朽化対策などが喫緊の課題となっている中、今後の
財政収支をどのように見通しているのか。
⑵自主財源の確保
・市税や地方交付税の減少が懸念される中、将来にわた
る安定した財政運営のためには自主財源の確保が重要で
あるが、本市ではどのような方策を考えているのか。
⑶財源配分の適正化
・今後５年間の歳出の見通しをどのように試算している
のか。
・財源配分の適正化に向けて、目標効果額を設定し、成
果を重視した事務事業の見直しを行うなど具体的な取り
組みが必要と考えるがどうか。

・各部局の努力が報われ、職員の節約意識が高まる仕組み
として、インセンティブ予算制度を実施している自治体
があるが、こうした取り組みをどのように捉えているの
か。
⑷市債残高の適正な管理
・今後５年間の市債残高の見通しをどのように試算してい
るのか。
・普通建設事業費の増加が見込まれる中、市債を活用しな
がら後年度の公債費の増大抑制に努めなければならない
が、どのような基準で公債費をコントロールしていこう
と考えているのか。
２、災害に強いまちづくりについて
⑴減災対策
・自然災害が発生した際の避難場所として、一時避難場所
と指定避難所がある。災害の種類によっては避難場所と
しての安全性に欠けている場所もあるため、避難場所の
見直しをしていく必要があると考えるがどうか。

詳細は、足利市議会ホームページ「会議録検索と閲覧」よりご覧になれます。

傍聴にきませんか？ 
次回、平成31年第1回市議会定例会(予算議会)は、2月28日（木）～3月25日（月）

一般質問は、3月11日(月)～13日(水)10時～
また、3月議会は、予算審査もあります。　
足利市役所3階 議場にて傍聴できます。

上記は、あくまでも予定です。詳細は、足利市議会ホームページ等でご確認ください。お待ちしています。

おおたに やよい

スマートフォンで視聴
左記の二次元コードを読み取
ると、スマートフォンから議
会中継がご利用になれます。

インターネット中継
が始まりました！
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大谷やよい事務所 〒326-0006 足利市利保町2-8-18  TEL.0284-42-1413
（留守が多くご迷惑をおかけいたします。伝言をご利用ください。こちらからご連絡致します。）

URL : http://otaniyayoi.com       「大谷弥生」「足利市議会議員 大谷やよい」で活動内容掲載中ホームページ

● これまでの主な活動（平成30年10月～12月）

『まえばし子ども家庭総合支援拠点事業』行政視察

中学校出前授業

議会報告会（富田公民館）

伊勢崎市教育委員会
『コミュニティスクール』行政視察

■■■■■■■■■■   市政報告会開催のご案内   ■■■■■■■■■■
■第３回　大谷弥生市政報告会　
　並びに人づくりフォーラム
日時　平成31年2月10日（日）13時10分より16時
　　　【受付開始12時45分より】
会場　北郷公民館ホール（足利市利保町2-14-1）
★オープニングセレモニー
　　　　　よさこい踊り　足北支部　姫の会
★第一部　大谷やよい「市政報告会」
★第二部　人づくりフォーラム「今、人づくりが必要なわけ」
　　　　　講師　鈴木稔氏

■第４回　大谷弥生市政報告会　
　並びにふれあいコンサート
日時　平成31年3月10日（日）13時30分より16時
　　　【受付開始13時より】
会場　名草公民館ホール（足利市名草中町1111-1）
★オープニングセレモニー　北郷オカリナの会
★第一部　大谷やよい「市政報告会」
★第二部　ふれあいコンサート　
　　　　　トランペット奏者　さわぐち たいき　氏

道路補修箇所要望 補修工事完了！道路補修箇所要望 補修工事完了！

予算化してからの委託工事になると思っていましたが、
足利市土木作業事務所の職員が補修しました。作業レ
ベルの高さに驚きました。

みなさまとの時間と声を大切に！
●１０月１日 (月 )　足利大学大学生との「まちづくり討論会」
●１１月５日 (月 )　足利市女性団体連絡協議会と女性市議との懇談会
●１１月８日 (木 )　議会報告会（富田公民館）
●１１月３０日 (金 )　足利市幼稚園連合会
●１２月５日 (水 )・７日 (金 )・１８日 (火 )　中学校出前授業

日々、学んでいます！
●１０月　９日 (火 )　足利市教育委員会
　　　　　　　　　　　（教育総務課・学校教育課・学校管理課）との勉強会
●１０月１０日 (水 )　足利大学　公開講座
●１０月１６日 (火 )　栃木県市議会議長会研修会 講師は、永田潤子氏。
●１０月１７日 (水 )　栃木県国民健康保険運営協議会委員研修会
●１０月２４日 (水 )　伊勢崎市教育委員会『コミュニティスクール』行政視察
●１０月２９日 (月 )　民生環境水道常任委員会
　　　　　　　　　　　『まえばし子ども家庭総合支援拠点事業』
●１０月３０日 (火 )　民生環境水道常任委員会『上越市クリーンセンター』
●１１月２日 (金 )　地方財政の勉強会
●１１月６日 (火 )　足利市教育委員会（市民スポーツ課・文化課・生涯学習課）との勉強会
●１１月７日 (水 )　SDGs( 持続可能で強靭、誰ひとり取り残さない社会や経済、環境を目指す )と
　　　　　　　　　  地域と大学のこれからの関係
●１１月１４日 (水 )・１５日 (木 )　全国市議会議長会研究フォーラム　in 宇都宮
●１１月１７日 (土 )　利保町南・利保北自治会及び自主防災会主催　防災フォーラム
●１１月２１日 (水 )　先進地視察『太田市民会館』
●１１月２８日 (水 )　両毛六市議員懇談会研修会
●１１月３０日 (金 )　北郷地区協議体


